

BAB V PENUTUP

KESIMPULAN

Fenomenalnya *Ungku Saliah* di tengah masyarakat Sungai Sariaik disebabkan oleh peran serta beliau dalam upaya menyebarkan agama Islam kepada masyarakat Padang Pariaman dan sekitarnya. Selain menyebarkan agama Islam *Ungku Saliah* juga disebut-sebut sebagai seorang yang diberi kelebihan oleh Allah yang terlihat dari perkataan dan perbuatannya yang tidak bisa di terima secara akal sehat manusia biasa atau kebanyakan masyarakat menyebut kelebihan tersebut dengan *koramah* (keramat).

Setelah meninggalnya beliau makam dan foto beliau dikeramatkan oleh masyarakat, sehingga banyak masyarakat yang datang dengan tujuan ziarah ataupun meminta suatu keinginan di makam yang berada di dalam surau *Ungku Saliah* tepatnya di Korong Kampung Bendang. Foto *Ungku Saliah* juga menjadi sesuatu yang sangat fenomenal di tengah masyarakat Sungai sariaik sebab mayoritas masyarakat Sungai Sariaik memajang fotonya terutama sekali di tempat masyarakat melakukan usaha seperti di Rumah Makan, Konter Pulsa, Kedai-kedai dan *Mini Market*.

Keberadaan *Ungku Saliah* sendiri membawa pengaruh yang besar terhadap kehidupan masyarakatnya, khususnya di bidang ekonomi. Dimana adanya pemasukan dana dalam jumlah yang tidak sedikit ke suraunya *Ungku Saliah* yang dikelola oleh keluarga *Ungku Saliah*, uang yang terkumpul berasal dari sumbangan pengunjung

atau peziarah yang datang ke surau *Ungku Saliah*. Uang yang terkumpul tadi dapat digunakan untuk memenuhi berbagai kebutuhan baik itu untuk kebutuhan yang bersifat umum berupa pembangunan mesjid yang manfaatnya dirasakan langsung oleh masyarakat ataupun untuk kebutuhan pribadi keluarga *Ungku Saliah* sendiri seperti untuk pembangunan rumah ataupun untuk mengadakan pesta perkawinan.

Pengaruh lainnya yang dirasakan oleh masyarakat Sungai Sariak yaitu berasal dari foto *Ungku Saliah* itu sendiri, dimana memajang foto *Ungku Saliah* merupakan salah satu bentuk kebiasaan yang mereka lakukan yang sudah cukup lama dilakukan dan mayoritas masyarakat Sungai Sariak memajang fotonya terutama sekali di tempat masyarakat melakukan usaha. Foto yang merupakan suatu lambang dapat merubah atau mempengaruhi pikiran masyarakat yang berujung kepada tindakan dalam rangka memenuhi kebutuhan ekonomi mereka. Dengan adanya konsep foto yang mengandung nilai keramat, masyarakat merasa yakin bahwa foto dapat mendatangkan keberuntungan, tidak hanya itu foto *Ungku Saliah* dapat menuntun supaya mereka (para pedagang) selalu termotivasi dan berpikiran positif serta selalu memiliki perasaan tenang tanpa ada kekhawatiran kalau seandainya barang dagangan mereka tidak laku.

Pengaruh foto terhadap tindakan ekonomi masyarakat di latar belakang oleh kondisi psikologis masing-masing individu tersebut, ketika foto dipajang maka mereka akan selalu berfikiran positif bahwa rezeki mereka akan lancar, barang dagangan mereka akan laris serta dapat mengacu kepada peningkatan pendapatan ekonomi mereka. Tidak hanya itu dengan adanya foto mereka merasakan ketenangan

dan merasa terlindungi dari segala marabahaya. Secara tidak langsung foto dapat mempengaruhi *mindset* seseorang untuk bertindak atau berbuat berdasarkan apa yang diyakininya dan hal ini juga tidak terlepas dari pengalaman lingkungan yang mereka dapatkan.

Pengaruh *Ungku Saliah* di bidang ekonomi juga dirasakan oleh masyarakat dalam hal menarik pelanggan, dimana foto *Ungku Saliah* merupakan salah satu strategi dari para pedagang untuk menarik pelanggan yang fanatik atau merasa dia adalah pangikut aliran Syatariyah yang di anut oleh *Ungku Saliah*. Selain itu dengan adanya makam *Ungku Saliah* masyarakat juga dapat mengambil peluang untuk bekerja sebagai pengrajin peci, topi dan Lukah yang kemudian dijual ke suraunya *Ungku Saliah*. Dengan adanya peluang kerja ini masyarakat dapat menghasilkan sesuatu dan dapat memenuhi kebutuhan hidupnya.

Maka begitulah sosok *Ungku Saliah* memiliki pengaruh yang cukup besar di tengah masyarakat baik itu bagi keluarga maupun masyarakat Sungai Sariak sendiri yang hingga saat ini pengaruhnya tersebut masih dapat dilihat pada masyarakat *Nagari Sungai Sariak*.

